

SAINT-HILAIRE-PEYROUX

Jumelage et inauguration de l'espace



PLAQUE DÉVOILÉE. Jean-Paul Desnots, maire de Favars, Alain Delage, président du Comité de jumelage, Oswald Czech, maire de Schopfloch, Jean Claude Peyramard, maire de Saint-Hilaire et Bernhart Hess, président du Comité de Schopfloch lors de cette manifestation (de gauche à droite).

Samedi matin, Saint-Hilaire-Peyroux a reçu une importante délégation de Schopfloch, conduite par son maire Oswald Czech, afin de signer officiellement le serment de jumelage qui rapproche Favars et Saint-Hilaire-Peyroux avec cette charmante cité de Moyenne Franconie Allemande.

Une centaine de personnes était présente sur la place pour participer à cette manifestation à la fois officielle et très conviviale. Signature du document de jumelage, échange de cadeaux, hymnes nationaux joués par deux

jeunes musiciens, Damien Chagnaud et Martin Vignal, inauguration de l'Espace Schopfloch, jardin d'agrément en cours d'aménagement sous la salle polyvalente.

À ce propos, Jean-Claude Peyramard a tenu à souligner que « cet espace a évolué en même temps que le jumelage... Pour les deux, les travaux ont débuté en 2009 et leur aménagement va se poursuivre dans les années à venir... ». Bien entendu, la tradition allemande a été parfaitement respectée : un schnaps matinal a été servi pour fêter dignement ce jumelage ! ■